

SAINT-AULAYE-PUYMANGOU

Les élus contre les éoliennes à La Latière

Par 14 voix contre, six pour et une abstention, les élus de Saint-Aulaye-Puymangou ont rejeté le projet d'implantation de trois éoliennes par la société Abo Wind sur le territoire eulalien, à La Latière-Salamou. C'est lors du Conseil municipal de jeudi présidé par le maire, Yannick Lagrenaudie, que les élus se sont exprimés à bulletin secret. Ils ont estimé que la commune était assez largement engagée dans un processus d'énergies renouvelables, avec notamment une microcentrale et un projet photovoltaïque. Le dossier de la société Abo Wind à La Latière avait été présenté la veille aux conseillers.

La position des opposants

Dans un communiqué adressé vendredi à « Sud Ouest », l'association Asso 3D, opposée aux implantations dans plusieurs communes de la Double, prend note la position du Conseil municipal de Saint-Aulaye-Puymangou contre le projet de trois éoliennes de 182 mètres de haut près des hameaux de La Latière, Motte-Rouge, Salamou et La Fortie. Asso 3D rappelle que le même Conseil s'était prononcé le 7 octobre en faveur d'un autre projet dit des Grands Clos pour cinq éoliennes sur les communes de Saint-Aulaye-Puymangou et de Parcoul-Chenaud. L'association pense que la position récente du Conseil de Saint-Aulaye est liée à la réunion publique du 19 octobre à Saint-Aulaye, organisée par le président de la commission d'enquête des Grands Clos. Pour Asso 3D, cette réunion a également déterminé le vote de refus le 7 novembre, du Conseil municipal de La Roche-Chalais. « Toutes les consultations du public avaient déjà montré l'opposition locale massive à ces projets vraiment mal placés », écrit Asso 3D. Lors de l'enquête publique, note encore l'association, neuf conseils sur 13 se sont prononcés contre. Le rapport de la commission d'enquête publique pour le projet d'implantation de cinq éoliennes sur le secteur de Parcoul-Chenaud et Puymangou est attendu pour le 19 décembre.

Jean-Louis Savignac



À bulletin secret, les élus ont dit non au projet présenté par Abo

Wind. PHOTO ILLUSTRATION ARCHIVES STÉPHANELARTIGUE / « SUD OUEST »